

# Kaiserwetter für die Königin

Maischützenfest in Hölter: Ehrung der erfolgreichen Schützen und Festball

**Ladbergen.** Der Schützenverein Ladbergen-Hölter feierte am vergangenen Wochenende sein Maischützenfest. Susanne Kötter trat zusammen mit ihrem Ehemann Rainer Kötter die Regentschaft an. Als Ehrenschützen stehen ihr Tanja Kötter mit Ehemann Hans-Dieter sowie Ingrid Haarlammert mit Ehemann Kurt zur Seite.

Juniorenkönig wurde Johannes König. Als Königin wählte er Jasmin Haarlammert. Den Jugendhofstaat bilden Stefan Kemna mit Vanessa Schenke sowie Dominik Kötter mit Katharina Schenke.

Am Samstag fanden sich bei herrlichem Sonnenschein zahlreiche Schützen ein, um gegen 17.30 Uhr gemeinsam mit dem „Spielmannszug Westladbergen“ die Fahne vom Gut Erpenbeck auszuholen. Dort wurde die Truppe von Ehrenpräsidentin Maria Erpenbeck willkommen geheißen.

Der 2. Vorsitzende und Oberst Kurt Haarlammert ehrte Hinrich Stille (nicht anwesend) für seine 25-jährige Vereinszugehörigkeit. Des weiteren verkündete Schießwart Herward Schröder die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaft und zeichnete folgende Schützen entsprechend aus: Gruppe I (bis 45 Jahre): Sieger Volker Untiet, gefolgt von Torsten Kreimeier und Manuela Eschmann. Gruppe II (über 45 Jahre): Sieger Kurt Haarlammert, gefolgt von Friedhelm Wierwille und Walter Gnoza. Gruppe III (Schießgruppe): Siegerin Marita Schröder, gefolgt von Vanessa Kreimeier und Ralf Loges.

Vereinsmeister (Wanderpokal): Siegerin Manuela Eschmann, gefolgt von Kurt Haarlammert und Friedhelm Wierwille



Der Schützenverein Hölter präsentiert sich in diesem Jahr mit folgendem Hofstaat: (hinten von links) Ingrid und Kurt Haarlammert, Schützenkönigin Susanne Kötter mit Ehemann Rainer sowie Tanja und Hans-Dieter Kötter. Vorne von links: Vanessa Schenke, Stefan Kemna, Juniorenkönigin Jasmin Haarlammert und Juniorenkönig Johannes König, Katharina Schenke und Dominik Kötter.

Foto: -ml-

Kurt Haarlammert bedankte sich im Namen des Schützenvereins für die entgegengebrachte Gastfreundschaft bei Familie Erpenbeck.

Danach führte der Marsch weiter zum Ehrenmal, wo bei besinnlichen Worten von Pfarer Rüdiger Schwulst ein Kranz zum Gedenken der Gefallenen und Verstorbenen niedergelegt wurde.

Anschließend marschierte der Verein zum Festplatz, wo

Herward Schröder hieß die zahlreichen Besucher willkommen hieß.

Nach kurzen Verhandlungen konnte Susanne Kötter die Nachfolge von Heinz Ehmann sowie Johannes König die Nachfolge von Ralf Eschmann antreten. Daraufhin begannen die Ehrentänze für die neuen Königspaare mitsamt Hofstaat. Zum anschließenden Festball spielte die Tanzband „Moskitos“ auf.

Gut gelaunt wurde bis in die Morgenstunden des Sonntages weitergefeiert.

Nach kurzer Ruhepause trafen die Schützen am Schützenfestsonntag gegen 14 Uhr zusammen mit dem Spielmannszug „Westbevern-Vadrup“ ein, um zum Ausholen des Prinzgemahls sowie der Juniorenkönigin unter musikalischer Begleitung zum Hof Bettler am Münsterweg zu marschieren.

Gegen 16 Uhr traf der Verein, angeführt von den Königspaaren mit Hofstaat in festlichen Kutschengespannen, auf dem Festplatz ein, wo bereits das Kuchenbuffet in vollem Gange war.

Nach einer Ansprache von Herward Schröder wurden die Majestäten nebst Hofstaat zum Ehrentanz gebeten. Der Fanfarenzug „Westbevern-Vadrup“ bot musikalische Unterhaltung.

Gegen 16.45 Uhr eröffnete der bisherige Inhaber des „Reinhold-Bettler-Pokals“, Wilfried Kemper, das Schießen auf die Vogelstange. Sämtliche Mitglieder der Ladberger Schützenvereine konnten ihr Können bei herrlichem Wetter unter Beweis stellen. Gegen 17.50 Uhr schließlich konnte Benjamin Ehmann vom Schützenverein Hölter den Vogel mit dem 228.



Benjamin Ehmann gewann den Reinhold-Bettler-Pokal.

Schuss bezwingen.

Der Fanfarenzug „Westbevern-Vadrup“ unterhielt die Gäste mit einem Platzkonzert, bis gegen 18.30 Uhr die Verleihung des „Reinhold-Bettler-Pokals“ an Benjamin Ehmann stattfand.

Im Anschluss eröffnete „DJ Heiko Upmann“ den Tanz und es wurde noch etliche Stunden weitergefeiert, ehe das Schützenfest bei guter Stimmung ausklang.



Die ausgezeichneten Schützen: (vordere Reihe von links) Marita Schröder, Vanessa Kreimeier, Manuela Eschmann. Hintere Reihe von links: Kurt Haarlammert, Torsten Kreimeier, Volker Untiet, Walter Gnoza und Ralf Loges.

Fotos (2): -mg-